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Intervista a Justine Alter, un'occultista
divenuta ortodossa
Journey To Orthodoxy, 25 gennaio 2024

Oggi parleremo con Justine Alter, l'autrice di Outside of the World. Justine è un'ex sensitiva
professionista, maga cerimoniale, conferenziera, fumettista politica occulta e in passato
direttrice di un'organizzazione non-profit per le risorse psichiche.

Come sei diventata ortodossa?

È stato un incidente, suppongo. Non avevo mai avuto intenzione di convertirmi, nemmeno
dopo il mio battesimo. Volevo acquisire il sigillo di un battesimo trinitario per diventare una
maga cerimoniale più potente. Ma Dio aveva altri piani.

Non eri ortodossa quando sei stata battezzata?

No, non lo ero. Non era colpa del mio prete. Lui non lo sapeva. Sono stata istruita da
occultisti su come fare una confessione di vita che avrebbe reso legittimo il mio battesimo,
ma mi avrebbe anche dato spazio per nascondermi all'interno dei contesti ecclesiastici.
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Ci sono molti occultisti che si nascondono negli ambienti ecclesiastici?

Sì. Di recente mi sono davvero immedesimata in san Porfirio il Mimo. Era un mimo che
voleva prendere in giro i cristiani imitando il battesimo. Dio ha miracolosamente legittimato
ciò che san Porfirio aveva cercato di schernire. Improvvisamente il mimo realizzò la verità
nascosta nel suo desiderio di ridicolizzare, e si convertì. Io sento come se nella mia
bestemmia fossi stata esposta a una spiritualità legittima che era troppo potente per essere
ignorata. Ora sto davvero lottando per vivere una vita ortodossa e il mio libro spiega il
processo in cui è nata questa vita. È importante per me pubblicare questo libro per espiare
il mio inganno.

Raccontaci dell'organizzazione per sensitivi che hai diretto.

"I sensitivi" (e che parola controversa) o sono presi in giro dalla maggior parte del mondo
occidentale, o sono usati come oggetti usa e getta dal governo o dagli occultisti che si
nascondono in bella vista. Sono veramente scartati dalla cultura e, onestamente, penso che
ciò sia fatto apposta. Io ero solita ospitare e prendermi cura di sensitivi che sfuggivano agli
abusi occulti nel mio appartamento all'università.

Sì, c'è lo stereotipo della sperimentazione casuale con i tarocchi o i trucchi da festa, ecc.,
ma non è uno stereotipo da scartare. Anche quello fa danni, e se continua abbastanza a
lungo, attira l'attenzione dell'avversario. Le tecniche di lettura a freddo dei mentalisti sono
un altro argomento. Sfortunatamente, una volta finivo per farmi coinvolgere in risse con i
lettori a freddo.

Vedo un sacco di gente che si scaglia contro "witchtok". Io ero fuori da queste cose prima
che iniziassero. Certo, sembra dare l'impressione di un sogno febbrile assurdo, ma provo
davvero pena per quelle persone, e c'è una fibra profonda del mio cuore che anela alla loro
salvezza.

Tiktok, così come Facebook e Instagram (a partire dal 2021), ora si sta affidando
esplicitamente al tracciamento oculare, alla dilatazione e allo scorrimento dei consumatori
per prevedere il contenuto che vogliono vedere. Per me è stato un cambiamento
insopportabile nel consenso. I social media mi hanno dato la sensazione di essere in una sala
degli specchi di un luna park, che rifletteva la mia psiche.

Le persone non si rendono conto che i modi in cui la tecnologia sta cambiando stanno
imitando la funzionalità dei demoni. Computer e telefoni monitorano i nostri movimenti
oculari e il nostro ritmo, cercando di leggere le nostre menti per manipolarci. Sebbene non
sia una novità, e la guerra spirituale esista dentro e fuori dallo schermo, credo davvero che
si stiano tracciando ulteriori limiti estremi e che il discernimento debba essere usato per
navigare in questo nuovo mondo distopico.

Qualcuno ha cercato di convertirti mentre lavoravi come sensitiva?

Certo, qualche protestante qua e là, ma i maghi cerimoniali hanno davvero difficoltà a
prendere sul serio i protestanti. C'è meno attenzione alla legge e ai confini spirituali. Penso
che questo sia ciò che dovrebbe essere il rito: una fonte di confini di separazione e di
desiderio di discernimento.
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Anni dopo incontrai alcune persone ortodosse che erano a conoscenza della mia presenza
come personaggio pubblico occulto e che avevano pregato per la mia conversione. Per me
significa moltissimo ringraziarle.

C'era un uomo che seguiva i miei fumetti quando ero una occultista, che aveva considerato
di intraprendere il monachesimo ortodosso. Ha pregato affinché rinunciassi alla magia, ogni
singolo giorno per un anno. Dopo che vi ho rinunciato, mi ha detto ciò che aveva fatto, .

"Non ti ho detto che stavo pregando per questo fine, perché sapevo che ti saresti arrabbiata
con me", ha detto.

"Ma non mi importava davvero che tu, in quello stato, ti arrabbiassi con me. Mi importava
solo che la tua anima fosse in Cristo."

Da quanto tempo sei ortodossa?

Sono stata battezzata nel 2018, ma mi sono convertita veramente nel 2019, quindi stiamo
per raggiungere i cinque anni di cristianesimo legittimo.

È stato difficile convertirti?

È stata una perdita totale della mia carriera, della mia identità, di qualsiasi senso di
controllo avessi. Capire cosa fare della mia vita, dopo aver rinunciato a tutte le mie
prospettive, è stato paralizzante.

Il mio corpo aveva iniziato a sentirsi male, però, più o meno quando ricevevo la comunione
da occultista. In passato, i monaci chiaroveggenti mi avevano fatto notare, senza che io
dicessi nulla, che il mio corpo aveva dei problemi legittimi che mi impedivano di digiunare.
Tutto è iniziato più o meno quando ricevevo la comunione mentre continuavo il mio stile di
vita come maga cerimoniale. A volte mi sentivo così sporca quando mi guardavano.

Hai incontrato molti monaci chiaroveggenti?

Sì. Per oltre due anni ho visitato e frequentato solo monasteri. Questo mi ha aiutato
moltissimo con la mia condizione. Sai, la chiesa è un ospedale, il monastero è il pronto
soccorso, ecc.

Qual è la tua "condizione"?

Sono cresciuta con una sensitività al mondo spirituale e ho avuto a che fare con afflizioni
demoniache, canalizzazioni e "lettura del pensiero", che la società secolare ha cercato
(fallendo) di gestire. Sono stata oggetto di pesanti sperimentazioni di neuroscienziati,
psichiatri, ecc. intorno ai 15 anni, finché tutti hanno concordato che ero più infastidita da
una visione debilitante delle menti degli altri, mi hanno pompato di farmaci anti-ansia e
sedativi, poi ho rinunciato.

Il cristianesimo ortodosso (vedi la concezione di padre Seraphim Rose della "supervisione di
Dio") è l'unica cosa che mi ha reso anche solo lontanamente possibile non dover assumere
regolarmente alcun tipo di farmaco.
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La famiglia di mia madre è una famiglia di appartenenze della massoneria e della Stella
d'Oriente in cui alcune donne sono diventate occultiste, sono rimaste traumatizzate e poi si
sono convertite al cristianesimo.

Una parte della famiglia si è separata dall'altra, a causa di visioni di sangue su tutte le
pareti della casa di un membro della famiglia. Il proprietario della casa aveva portato una
vicina in una clinica per l'aborto. Ci sono state molte visioni, letture psichiche, sogni che si
avveravano, svenimenti in chiesa, ecc. Io non ero diversa.

La famiglia di mio padre utilizzava l'intuizione per investire, interagire socialmente e,
stranamente, per la consapevolezza della gravidanza. Non so a quanto indietro risalga
questa cosa nella sua famiglia.

La mia situazione era natura o educazione? Quanto era ereditario e quanto dipendeva da ciò
in cui ero cresciuta? Avevo risorse nei circoli ortodossi per questo? Ne parlo nel mio libro.

Com'è stato lavorare come sensitiva?

Un inferno. Un puro inferno. Come ho detto prima, le persone nelle mie circostanze passate
sono viste come persone sacrificabili. Non ci sono regole o normative per una professione in
cui credono solo le ragazze adolescenti, il mondo underground e lo stato profondo. Sono
stata costretta a prostituirmi, condizionata a credere che il mio unico valore in questa vita
fosse lasciare che i demoni prendessero il mio corpo e che per me quello fosse l'unico modo
di vivere. Mi è stato inculcato nella testa che nessuno tranne un occultista mi avrebbe mai
capito, curato o tollerato. Sono diventata ortodossa in parte perché volevo il libero arbitrio
che Dio mi stava offrendo. Volevo la personalità. Non volevo sottomettermi a una vita di
possessione. È qui che finisce tutto, se posso fare uno spoiler.

Ricevi informazioni dai demoni fino a non riuscire a pensare o a funzionare da solo, e il
punto finale è permettere loro di occuparti per sempre, che tu abbia l'illusione di avere il
controllo sulla situazione o meno. Questo mi è stato offerto in troppe tradizioni per poterle
contare.

Ricordo di aver mostrato a un altro sensitivo la foto di un mago cerimoniale dopo un rituale.
Gli occhi del mago avevano cambiato colore, erano diventati leggermente rossi.

"Ma sono loro a controllare i demoni", ho cercato di spiegare al mio compagno di stanza
sensitivo.

"Guarda i loro occhi", ha detto. "Si stanno facendo prendere in giro se pensano di governare
. I demoni governeranno sempre i maghi, non importa cosa credano i maghi. È tutto quello
che vedo in questa foto".

La vostra organizzazione ha davvero previsto il 2020?

Sì, ma quanto è impressionante, davvero? Il 2020 si è fatto attendere a lungo, e qualunque
essere incorporeo avrebbe potuto vedere quel treno in lontananza. Bill Gates stava tenendo
discorsi preventivi su una malattia, i nostri santi stavano prevedendo eventi che la
circondavano, ecc. I demoni vedono e sentono tutte queste cose.
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Ricordo ancora il giorno in cui il mio ex compagno di stanza stava sperimentando un testo
occulto, è entrato in uno stato di trance e ha iniziato a descrivere cosa sarebbe successo su
scala globale. Ha accennato a un articolo sulla NATO che in realtà incitava alla Terza guerra
mondiale e mi sono subito tornati in mente i ricordi di lui che parlava della NATO intorno al
2018.

Ti racconterò cosa è impressionante: le tue e le mie lacrime di pentimento, che hanno
respinto eventi da incubo a livello cosmico attraverso la misericordia di Dio.

I demoni o ti dicono che l'acqua è bagnata, alimentando il tuo ego, le tue passioni e le tue
insicurezze in modi strategici, oppure ti fanno procedere a forza di due verità e una bugia
(come diceva un vecchio amico) finché non ti conducono giù da un dirupo.

Grazie per il tuo tempo, Justine.

Grazie. Signore, abbi misericordia.
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